
臺東市公所 112 年第 2 次市務會議記錄 

壹、 時間：中華民國 112年 5月 3日 11時 

貳、 地點：本所三樓資料簡報室 

參、 主席：陳市長銘風                                   紀錄：林莞嫣 

肆、 出席：如簽到簿 

伍、 請假：無。 

陸、市長指示： 

一、市民代表定期會於 5月 8日召開，如有各課室已接獲一些問題或建議難以處理，均可

提出討論，共商解決之道。 

二、新任主任秘書即將到職，敬請各課室全力協助。 

 

柒、課室工作報告： 

一、民政課李課長文中： 

(一)112年全民防災動員及災防演習民安 9號，預計在 5月 18日舉辦，上午兵棋推

演，因定期會無法參加，屆時請民政、經建、社會、工務四課室，派員參與，腳

本將於審核後送交縣府。 

下午於卑南遺址公園將有實兵演練，本所辦理收容部分，由社會課協助於岩灣國

小辦理。 

(二)今年度訪評，係自去年四月至今年四月，整體災害防救業務訪評，同樣由前述四

課室協助，相關訪評考核資料已送出，請課室主管務必留意，因該項訪評涉及年

度考核獎金及成績，6月 1日前需送交電子檔，民政課將於月底統籌彙整，查看

是否有需補充之處。 

 

二、社會課陳課長卉穎： 

(一)本所定於 112年 5月 5日（五）上午 09:30假娜路彎大酒店二樓國際宴會廳，舉

辦「112年臺東市模範母親表揚活動」，敬邀本所長官及課室主管蒞臨與會。 



(二)有關本次民安 9號演習，將於岩灣國小演練避難收容，5月 8號進行預演，並已

協調當地里長調派 20位里民參與，另定於 5月 18日正式演練。 

 

三、工務課賴課長裕宗： 

工務課就目前本所工程執行狀況進行報告： 

(一)道路品質部分，包含正氣北路人本工程，因之前民航路遇到解約的問題，向營建

署爭取路口改善納入本次計畫，以致正氣北路進度拖延，目前 AC道路至日光橋路

段已舖設完成，尚有日光橋至更生北路段交叉路口行穿線、安全島改善及 AC刨舖

作業，進度約 86%。 

(二)開封街係原本人本改善工程及 AC部分，目前進度約 60%左右，預計年終結案請

款；民生里目前執行進度約 90%，兩案應皆可如期完成。 

(三)目前對內政部營建署提報案，共計三件：漢中街一千萬、山西路一千萬、人本環

境改善計畫提報，建興里衑接卑南段人行步道改善工程，金額約五千萬左右。 

(四)道路標線部分，因契約額滿，目前預算簽准中，另還有相關的水保計畫，幾項清

淤工程，已請名碁顧問公司進行評估設計，預計下週完成，屆時會儘快送水保

局。 

※主席裁示：  

近日有民眾反映，部分道路標線已年久磨損，請研議是否擇日檢視，迄新契約開始後

一併劃設。 

 

捌、討論提案： 

一、主計室：提請審議「臺東縣臺東市 111年度總決算」。 

二、人事室：提請修正「臺東市公所編制表」同意追認一案。 

決議：均照案通過。 

 

玖、臨時動議： 

  一、市長：現有大樓因使用已四十餘年，且場地擁擠，今會同部分課室主管，向縣政府提

出用地需求，初步預計撥用 1.3公頃土地，約四千多坪，目前本所含代表會建坪約

1,400坪（土地約 1,000坪），後續將再進行研商、規劃，預計於臨海路環保局對面

土地興建，後續相關事宜，再請同仁配合。 



二、市長：本市湧泉公園預計轉型為露營區，泳池改成生態池，作為親子戲水區，轉型之

後委外經營，以突破現有困境，並活化場域。  

 

拾、主席結論： 

    謝謝各位主管與會討論。 

 

拾壹、散會：11時 17分 


